

も、さような方法で御審議を願いたい、これは提案者としてのお願いでござります。」「やがては取り合つて、

○委員長(高田なほ子君)　ただいまの提案者からの慎重な御配慮に基く御発言であります。言がございましたが、まことに責任ある御处置であることをお察し申し上げまして、この点について皆さんにお詰りをしたいと思いますが、御意見を伺わせていただきたいと思います。

○委員長(高田なほ子君) 速記をつけます。

卷之五

中途でございますが委員の変更について御報告をいたします。四月十一日中川以良さんが辞任せられまして、深水六郎さんが選任せられましたことを御報告申し上げます。

○委員長(高田なほ子君) 次に外国人登録法の一部を改正する法律案を議題題す。

○中山富蔵君 この法案に関連いたしまして、一つ法務省の御意見を承りおきたいと思います。ただいま世間で非常に注目を浴びておりまするところのいわゆる大村収容所の収容者を、韓国に抑留されておりまする日本との漁夫と交換するという問題が起つておりますが、大体外務省と法務省の意見がその点に關してもつれておるよう思われ、また対立しておるよう感到されますが、法務省としては、これから先にあくまでも自己の主張、つまり法律の論拠に基いた主張というもの

を貫徹するため御努力
でございましょうか。

はどういう点にあるかと
つ明確にしておいていた
かのように考えておるわけ
○政府委員(松原一彥君)
韓問題の前提をなす大村
ける韓国人の釈放と、釜
漁民の解放とを交換条件
ことに対するお尋ねでござ

という所見を持つておる
ライシという国際的に認
のセー、セ、二九之歳

に韓國の方では処分をし
そして刑期の満ちた者は
であるにかかわらず帰さ
行から言うても強制退去

抑留せられている。今国
国籍あるいは朝鮮籍を持
る人々が四百七十人、不
に今大村に収容せられて
この人々は、国際慣行に

去を命じたのであります。従つてもし萩放を相互一
き取るべきものと思うの
ば韓国に引き取るといふ
萩放の仕方で、国内にお
ということに対するは筋
私は思います。ただし先
ましたが、一衣帯水の一
で、しかも長い間一つの
参つた因縁を持つてゐる
正常なる国交が行われて
ことは、すべての点に非
ございまして、一日も早

交を回復し、すべての問題が円満に行われますことを希望するのでございま

に向つて国交調整の話を進めようといふお申し出があつた。その申し出の趣旨を提として、從来希望しておつた点をさらに強く申して参つた。そしてこれから話を始めようといふの前提条件として、たびたび外務省の側から聞くのであります。その話の糸口を切るために、一応先方の要求をも入れて國

これは先刻も申し上げましたように歎故する理由が非常に不明でありますので、

で、そくとそのおまのぞわけには来る
りませんけれども、しかし事と場合に
よりましては、今日までも一部は狀況
いたしておるのであります。国内に對
放しておる、そういう事實がある。假

で、国内において若干期間だけ引受け團體等ができる、治安の面においても善しつかえがない。この人々の身柄は引き受けるという引受け團體等ができる、それも朝鮮の側からでありますと、預

るということの保証がつくならば、これは若干期間引受条件のもとに放といたることも考えられ得ると考えておるのであります。しかし国交が回復した結果としては、当然国籍の問題はあくまでも従来通り韓国籍の者であるということであり、さらに今後のかような場合における国外強制退去に対しましては、韓国の側で國際慣行通りに引き受けけるといふことをば条件といいたてて、私どもは今希望を申し述べておる次第でござります。その点においての御相談ならば応ずるということをば、

法務省の方では申しておる次第でござります。

なりまするといふと、今日大村取容所に抑留と申しますか、留置されておりまする人々はもぢんでありますが、韓國の大部の人が日韓合併といふのは法律上無効のものであるといふ考え方を持つておるといふことを聞いておられます。そういう主張を韓國政府みずから法務省の方に申し入れた事実はな

これは法律上私は存在し得ないものであるという考え方を持つておるのであります。

存在し得ないものを前提として、それを乗り越えた者は法律上の犯罪被疑者として先方が捕縛する。そうして裁判をやるということに今なつておるわけです。だから、政府としては、李ライン

とを法的に確定しておかなければ、このあと第二次的ないわゆる裁判権といふものが向うの方にあるかどうかといふことは、これはすこぶる疑問になつてくるわけでござります。で、成

府の方ではやはり李ラインといふものはあるということにならなければ、留置期間いわゆる刑期を終えるといふ問題が出てこない。刑期を終えたとして交換ということに話し合ひが進んでおるのか。これは李ラインを認める認めないということで結局質問がそこに生まれてくるわけです。李ラインといふものを認めなければ、裁判それ 자체がこれはもう間違つておる。裁判をする資格は先方ではないということになるわけです。日本が刑期を終えたからといふことになりますれば、これは李ライ

は見ておるのでございます。日本においても、臣民保護権の行使であるとわれわれた措置をとったことは一度もなく、あらゆる面におきましてそれはすべて既定のものとして取り扱つております。

なお、朝鮮の李ラインを引いた後に行われた取扱いにつきましては、こりましたのは御報告申しておきますが、たまいま現在で日本の漁夫が朝鮮に抑留せられております者の数は六百九十名、そのうち刑期が満ちたと称しで今回送り帰そうといふ者の数は三百四十名ないし三百五十名だということになつております。

以上、お答え申し上げます。

○説明員(下牧武君) 中山先生のお尋ねの、李ライン侵犯のかどによつて抑留されておる日本人漁夫の裁判が効力があるかどうか、こういう問題でござりますが、私どもはもともと李ライントいうものは不法のものと見ておりまして、それを侵犯したからと申しまして刑罰に処するということは、国際法的にも許されない不法行為であると考えています。しかしながら、現在韓国が申し入れております日本国民を釈放するという線は、向う側の主張としては、刑期を終えた者ということでもほつて參つておる。それをそのまま受け入れるということになりますれば、本来筋の通らないことで、その意味から申しましても、今度の交換といふことは筋から申すと、これはどうもむちやな話だと、かようく考えておりま

○中山福蔵君　これは政務次官の御説明で、これまでの日本在留の被抑留者が韓国民であるということを韓国政府みずから連合國の連合会ですか、そこで表明しておるのであります。今日日本から船に乗せて抑留者を送り返しますというと、おれの方には被送還者の国籍がないといってずいぶん拒絶して、入国管理局でもお困りになつておるわけであります。それで無国籍者であればこれは交換するということ自体が矛盾擅着してきて、交換するという発言はできないわけですね、自分の國民でなければ。それを送り帰せば、おれの方の國民じゃないといって突つ返して、大村にもう一へん送り返してくる。そうして今度は外交談判になりますといふと、交換問題を起しておる、自國民でない者を交換するということそれ自体が、これは實に矛盾擅着しておると私は思ふ。自國民であればこそわしの方の國の國民とお前さんの方の國民とを交換してくれといふことはできる、しかるに便利のいいときは自分の方の國民だ、便利の悪いときはおれの方には送り返された人間の国籍はないのだ、これはもう全くむちやくちやですよ、こういうことは。私はこういうふうな不合理な立場をとつておられますするものをうのみにして、弱い政治的な処置を日本と韓国との間に講ずるということは、これは非常な気がしました通り、大局的見地からある程度の犠牲は忍んで、ただ将来そういう悪質な刑罰法令違反者は引き取るんだともいいたい、こういうふうに希望しておるわけでござります。

私は國威にも關する問題だと考へてお
りますが、しかしどうも近ごろの新聞
論調なんかの傾向から判断いたします
といふと、相當に外務省は、私は弱く
なつておるのぢやないかと思うので
す。どうも法務省の理屈の方が私は
通つておるよう考へる、それで事が
なすかしくなると、これは大局的だと
か大乗的に事を判断いたしまして、あ
つれきの生じないような方法を講じな
ければならぬと。これは一種の逃げ口
上だと私は見ておる、いかに國が弱く
ても、たとえばセイロン島のコテラワ
ラジやございませんがジャイエワルデ
ネという人が、サンフランシスコの条
約のときに、あの小さい共和国の代
表者でありながら、實に堂々たる主張
をいたしております。日本のためにな
なつたこれは主張であります、また
先だつてのパンドン会議におきまして
も、セイロン島の代表者は實に堂々た
る主張をしておる。しかしあとに何
もあつれきが生じないので、大国と
の間に。だからどうも日韓といふもの
が、あのひょとしたら先方の持つて
おる五十万の陸兵といふものが日本に
やつてくるのじやないかといふような
恐怖心を持つて外交に臨むといふこと
は、実にけしからぬ問題だと私は思つ
ておるので。それで婦女子において
もですよ、私はよく映画でも見るのです
が、婦女子が自分の全魂を打ち込んで
男子に対するときのあの立場といふも
のは、それはほんとうにいかなる男子
といふとも指一本さわることのできな
い權威を持つておると思う、婦女子で
も。の方は肉体は弱いですから暴力的
に扱われる所でないことですけれ

ども、魂の動きといふものは人を感じます。日本が今場にあるけれども、権威を持って、精神力をもつて筋を通すといふところに、ほんと無防備であつて、実に重備、私は國の権威は一つの光輝を發するものであると考へておるのでです。大乗的防備の点からいっしやお話にならぬ立場にとか、國際的にどうの、日韓が衝突すればいけないとかといふような小さな問題を考える必要は私はないと思うが、どうですか。きょうは外務大臣、法務大臣はお見えになつておらないのですが、法務次官は相当氣骨のある人と私は確信しておるのでですが、私は今申しましたように、国籍があるといふのなら、これは聞こえるのです。これは交換問題が起つてくるのです。国籍がないといふ議論には交換問題は起り得ない、これはばかでない限りは、私はそういふことは言えないと思うのです。国籍があつてこそその國民を擁護するといふ法律上の私は政府の責任が出てくると思うのです。国籍がない、送り返すといふような立場にある人が、交換問題を持ち出しておるとまことに、それについていろいろと私は思案上げ首なさる必要はないだらうと、こうう考へる。そのいわゆる国籍があるなしといふことを向うの方に、そういうふうに、それについていろいろと私は思案上げ首なさる必要はないだらうと、こうう考へる。そのいわゆる国籍があるないのか、ないのか、その点から一つ明確にしなさい。それからその確定次第によつて交換問題といふものが私は生きてくると思うのですが、そういう点はっきりですか。私はこれは一応法務省の見解を承つておきたいのです。

〔委員長退席、理事亀田得治君着席〕

○政府委員(松原一彦君) 実は国籍問題は今日まで何も起つてはおらぬのであります。国籍云々で送り返してきておるわけではなくして、しいて言えば戦争以前から居留している韓国人には永久居住権があるといったようなことを言つたのであるたと私は聞いておるのでございまして、これは今日五十七万七千人の韓國、朝鮮籍の人々が外国人として日本に登録せられておりますが、このほかの九千五百人はすでに向う側が受け取つておるのでござります。そうしてさらにもその九千五百人のうちには重い刑に処せられて、国際慣行に従つて当然本国に強制送還せらるべき条件のもの四百四十五人を受け取つておるのです。過去において、今日まではスマーズにこれを受け取つておる。しかるに昭和二十七年の五月以後になつてこの刑余の人々をば取らなくなつて参つておる。それが今日まで根を引いておるのでございまして、密入國者は三十二回まで、今日向うが受け取つております。この刑余の人々は七回までは受け取つておますが、その後に至つてもつれておるという事実はある。そこで問題は、国籍云々ではなくして、居住権があるといったよしなふうに私は聞いておるのでございまして、この点につきましてはまだはつきりしたところがわかつておらぬのでありますから、私ども念のためにこれは国籍問題ではないと確信して、この交渉に当る前提に、そういう点で今後新しい問題を起さないように希望しております。国籍は不動確定のものである。当然日韓の間に国交が回復するならば

○政府委員(松原一彦君) それは私どもの方には韓国の国籍に登録しておる
韓国人はですね、全部韓国に国籍がある
るといふように結論は聞えるのですが、
が、その点をもう一回明確にしておいて
いただきたい。

○中山福彌君 私は政務次官の御答弁
はですね、非常にそれは疑惑を持つので
で、あなたのおっしゃったことには、
私が入国管理局で、ここにまあ次長も
おられるようですが、いろいろ話を聞
いてみますというと、幾ら送り返して
も突き返されるといふようなことをし
ばしば承わつておるので。それはど
ういうわけかというと、おれの方には
国籍がない。おれの国の方には突き返
された人間の国籍がない。だからそん
なものは取る必要がない。それで、だ
から私は大村收容所の韓国人の收容者
がだんだんふえてくると、こう聞いて
おるんですね。しかしたまいま政務
次官の御答弁では、その点はあたかも
いまして、朝鮮の人々でも保証人があ
りますから、正常なる国際慣行通りに
行われる日が一日も早くくることを希
望いたしまして、あるいは一部の臨時
の措置も、この大きな目的が遂げられ
るまでならばというのが、まあ今回の
糸口を切らうとする政府の態度である
と信じて、私どもは善処をいたしてお
るつもりでございます。

者のみを返しておるのでございまして、登録しておる者の数は朝鮮籍四十五名、三万三千七百九十三名、韓国籍四十五名、三千八百八十九名、合計五十七万七千六百八十二名というものが現在外国籍として登録せられておるのでございまして、また血統主義によつて自動的にすべての朝鮮人は韓国または朝鮮籍であるというように先方でも書つておるのありますから、その国籍においては少しも疑義のないものと私どもは今日まで聞いておりますが、その引き取らないところの理由が国籍不明ということではなくして、私は居住すべき権利があるもののを送り返しておるものと心得ておりますが、この点につきましては、私は日なお浅うございますから、ここに次長がおりますので、入管の次長からお答え申し上げることにいたします。

○中山福蔵君 これはもう一つお伺いしておきますが、韓国との間のいわゆる国民の交換、問題は外交的に今だん進めでおられます、北鮮とは全然そういうことについての何かな莎は今までございませんですか、それをちよとお伺いしておきます。

○政府委員(松原一憲君) 実は大村にありますこの収容者の中に、現に北鮮に帰りたいといふものは八十八人でございます。この人々は今千何百人あるうちの一部でございまして、よくその相互の間に北鮮系、南鮮系の争いも起りますので、別に収容してあります。が、この人々は北鮮に帰りたい、何とかして帰してくれといふことをしきりに言つております。私どもの方は本来あそこでとめておくべき性質のものじやない、一日も早くその国に帰したいし、また台灣籍の洪進山を中国に送り返した実例もありますので、これは本人の希望する北でも南でも日本政府としては直ちに送り返す意思を持つておりますが、道があかないのです。どうして送り返すべきか、送り返す道がない、これはまあ伝えて聞くところによると、船を立てて送り出せば、それは李承晩政府の方では爆撃するといったようなことを言つておる、どこまでほんとうだからそだかわかりませんが、向うは乱暴でございまして、日本の漁船に発砲するのであります。そういう亂暴をいたしておるものでございません。赤十字のみがここに介在いたして辛うじて先般北からの帰還者を引き取るために参りましたが、これも道

がなく、香港から遡り回りをして参ったた
いうなわけでございます。今でも国内
における朝鮮人で北鮮に帰りたいとい
う者が多数おります。私どもは何とかし
て帰してやりたいと思ら。現に十三日
のあすはそのうちの何人かがここに陳
情にやつてくるというようなことが伝
わっておりますが、送り返したいので
あります。がどうにも道がない。一日も
早くこの方面にも送り返されるように
いたしたいものだと希望いたしております。

四億円の金がわれわれの税金によつてまかねられておるということにつきましては、相当の私は考慮を払わなければならぬ点であると思う。もしそういふ悪質犯罪者が釈放されて、やはり要保護者といふ立場で私どもはこれにまでも扶助料を出すことになれば、ますます私どもの税金といふものは高くなるということになる。だからその悪いことをしないとこら保証を監視付か何かで、そういうことに团体でも責任を持つてくれれば、これは法律上の根拠のあるなしは別として、国民は非常に安心するわけなんですがね、そういう点についてはお取り調べになつておりますでしょうか、どうでしようか、一つその点。

なお、今お話がありました、念のためにここで……。今朝私は日本の刑務所における受刑者を調べてみたのであります。ただいま日本の刑務所では、二月末の調べであります。六万八千四百五十人の受刑者がおります。

者、こういふように線が引かれておる
わけです。七才、これは何か特別な理
由等でもあつたのかどうか、この点を
まずちよつと御説明を願いたい。

○中山福蔵君 これは特に七才という
ことかここで明示しておきま
く、この

特に意思能力のない人、こういう点をねらつておられるわけだと思うのです
が、そういたしますと、もう少しの年命を高めるといふことが実際に
合うのじやないか、まあもしこの法案
を成立させるとする場合にですね、そ
う思うのです。で、その十数回の例、
私もまことに知らぬわけです

いといら字と生まれるといら字、久生
と言いますが、これが十才で誘拐され
た。それから一月の二十一日に尼崎市
の北大物町工員の山本朝次郎さんとい
う人の三男が、やはりこれは六才であ
りますが、弘ちゃんといいう子供が誘拐
されておるわけであります。こういいう
ふうでありますると同時に、御承知の

するといふにやられたものがどの程度あるのか、そういう点の統計等を、これはちょっととむずかしいかもしませんが、その辺のところですね、若干、わかつてている程度にお聞きしたいと思います。

日本籍の者は一万分の八くらいでござりますが、朝鮮籍の人々は一千分の八、十倍だけ多いようでござります。

るところのいろいろな規定があります
けれども、近ごろ特に、この全然意思
能力を欠いておるというような幼児に

が、それほどどうだんでもないが、はと
んど七才以下だとか、そういう何か実
際の統計に基いて七才でいいというこ
とにしたわけでしょうか。

通りに大阪府の八尾市で五、六ヵ月の赤ちゃんがふろに行って、ふる場で誘拐された事件があつて、これは石川県で約一年後に発見されております。せんだってこれは大阪で裁判が済んだわ

人という事実から申しましても、この人々が確かな生産的生業を持つておらぬ、ここに非常に大きい悩みがある。

うので、まあ一斤世間の注目を引くといふことにねらいをつけ、並びにその七才に満たない子供を特に擁護した方がいい、なんぢやな、かど、うとうなど、

あると思いますが、今ことに一、二の例を御参考に申し上げさせていただきたいと思うのですが、たとえばこれは本年二月の二十日の午前十時半ころの西宮市の今津久寿川町無職安富光枝さ

けであります。誘拐者は懲役四年、
これは一つでした。そういうようなあ
んばいで、大体の誘拐される年令から
申しますと、十才というものは、ただ
いま申し上げたように一人、まだほかに

してきました者でありますから厄介がるわけではありませんけれども、またすぐ
に送り返そろとは思つておられませんが、

示しておいたのでござりますが、亀田委員御承知の通り、トニー・谷の子供の誘拐事件が起りまして以来、大阪府並

んといふ人の幹男さんといふ子供が五つでやはり誘拐されております。それから三十年の十一月の二十六日に女中が幼女を誘拐した事件がござります。これは大阪市浪速区河原町二の千四百七十五、昭和二年三月二日午前九時三十分を以て

にもありますけれども、大体今五つ、六つの問題を取り上げましたが、大体のところは六才以下の子供が多いようです。そういうふうな事柄を、これはごく近いところの例でありますから、そ

○理事(龜田得治君) ちょっと速記を
とめておきま
るところを申し上げておきます。

とに法務省などの御意見では、七十歳といふ年令を表示するということはあるまい必要はないのではないかといふ意見もあつたのでありますけれども、ただ

〔速記中止〕

〔理事龜田得治君退席、理事并上清

○理事(井上清一君) 速記を始めて下さる。

營利目的の行為が相當に増加しつつありますので、その年令から調べますといふと、大体七才以下の人が多い。

○理事(井上清一君) 次に、幼児誘拐等処罰法案を議題に供します。本案について御質疑のありの方は御発言をお願いいたします。

だからこういうことにかんがみまして、やはりこの七才という年令を、ここに一応ポイントを明らかにしておく方がいいんじゃないかというよりなことを考えて、七才という年令をここに表わしたわけであります。

ります。これがやはり誘拐されておる
のであります。それから本年の二月の
十四日にもう一人おるわけであります
が、これはたゞいま龍田委員の仰せ
られました七才以上の年令に当るも
のでありますから、年令の引き上げ
という問題がここで起きてくると思
いますが、これは神戸市の兵庫区の
荒田町五十六の二、松岡勇さんという
人の長男、ヒサブと読みますが、久し

法の二百二十四条以下の略取説拐の罪ですね、ここで初めておる法定刑の一
番重いものをもつて処罰したというような事例がどの程度あるのかどう
か、つまり私のお聞きしたいのは、この法定刑はどうも軽過ぎるということ
とで、しかいたしかたないからもうここにきめられておる最高の刑で処罰

としてお見えになりまして、この児童に対する刑は、ほかの点はあまり賛成でないが、少し経過ざるのいやないかといふ点だけは私どもの意見と同調しております。いたいたいよろしく思つております。それでああこの前、住友の子供さんの誘拐事件が神奈川でありましたか、横浜かどこかであったと覚えておりますが、この場合はのものは控訴はなかつたのですが、今はつきり覚えておりません。

が、あとでまた取り調べまして御報告したいと思いますが、まあ日本においては、現在においては大体それくらいのものじゃないかと思うのです。それからもう一つここに判決があります。東京都京橋区新宿西町二丁目十五番地というのですが、樋口芳男という人に対する判決があります。「右の者に対する當利誘拐懲罰並びに逃亡被告事件について当裁判所は検事柳川澄闇との上審理をした結果次の通り判決する。」といふ判決がありまして、これは被告人を懲役十年に処しております。これは内容はいろいろ併合されておりまするから、御存じかもと考えられまするけれども、この場合には懲役十年ということに主文が表わされておるようございます。そういうふうな例、これは私は内容はまだ読んでおりませんから詳しく申し上げかねます。これは當利誘拐になつております。

○亀田得治君 トニー・谷の場合には、裁判所は結局當利誘拐でないとい

うことと二百二十四条を適用したので

すか。

○中山福蔵君 いや、二百二十五条を

適用しているようです。

○亀田得治君 そうすると、結局二百

二十五条、検察官の意見通りの法律解

釈はやりながら、刑そのものは引き下

げたわけですね。そこにやはり私は若干こういう場合に問題があるのじやないかと思うのです。あいう場合に、當利誘拐といふことが判例等で明確になつておるのであれば、十年でいけるわけですね。しかし実際に裁判所が適用する場合に、四、五年程度しか考えないと、いうことであれば、特に刑法の罰条の方を引き上げないと、どう

しても社会上困るというふうなところまでくるかどろか、これは若干問題があるのじやないかと思うのです。今最後にお読みになつた、それが十一年、その一番高いところをいつている年です。その辺のところですね、何かもう少し資料等がありますと、私も確信持てるのですが、どんなものでしようか。

○中山福蔵君 これは當利誘拐の主たる方法といふものが法律上明確になりますませんので、その當利の目的と

いううちに誘拐といふものが含むのだ

ということを明確にするのがねらいです。誘拐といふものは當利の目的といふことになるのかどうかという点が非

常に刑法では不明確なんですね。それで手段方法についての制限といふものは法

律に、刑法にあらわれてないからと

いうので、裁判所は二百二十五条を適用したと言つておられるようです。その点を明確にして、誘拐もその手段方法の

一つに入るのだといふことに、これを明確にするというのが大体のこの立法の根本理由なんござりますが、ただ

當利の目的といふこと、手段方法といふものは明記してないから、やはり誘

拐といふものも當利の目的でやつたと

いうことになるのだ、こういう断定を下しての判決のよろに見えます。その

点を明確にしたいといふのが大体のねらいですね。

○亀田得治君 そういたしますと、

の法案の二項と三項ですね、これで私は足りるのじやないか、二項三項があ

れば、非常に當利の概念といふものが明確になりますからね。一項によつてこ

とささらに刑の上方を引き上げいく、まあ元來刑法の各条文の罰条は、やは

りおのおの均衡をとつた考え方で総合的にきめておると思つてますね。どこ

か一ついじると、そつすると今度はほんのやつはこれが軽いのじやないか。

これが標準になります。そつすると、だんだん上つていく、そつ急には上らぬだらうけれども、やはりそういうこ

とになることも考えられるので、ああいうふうな誘拐、これはやはり當利誘

拐になるのだといふ点だけを明確にすれば、どうも目的を達するような感じを濃くするのですね。その点どうで

しょうかね。

○中山福蔵君 これはただいま仰せられたような点も実は相当私ども考えてみたんです。ところが、どうもこれを一般刑法の改正、いわゆる刑法改正の仮案と申しますが、それが大体起草さ

れてから十七年もたつてなお今日に至つて刑法が改止されていない、まことに遅々たる状態を惹起しております

ことにかんがみまして、やはりこれは特例法といふような一つの立場でこう

いう法律は作つた方がいいんじゃない

か、たとえば暴力行為の場合におきましても、二本立て法律がなつて現われておるよう思つてます。そういうよ

うなあんばいで、古い自動車でももう

黒塗りの自動車に始終乗つております

と、あえてそれを一べんに赤に塗りかえるといふと自他ともに一つの関心を引くといふようなあんばいで近ごろ

トニー・谷の事件以来非常に多數の、何と申しますか、そういうことに一つのスリルを感じるのだと思つますが、誘拐者が非常にふえたのです。この間

したが、ただやはり社会的ないろんな全般の環境なり事情がよくなりません

と、なかなかそういう事件も少くならぬだらうと思います。刑法だけを上げても、あるいはそれも一つかもしませんが、それだけでは解決つかないと思

うのです。

それからもう一点は、最低刑も少し

ずつ上つてゐるんですね。これまで

さんが出で来まして、ほとんど石炭箱

一ぱいくらい脅迫状とかひやかし半分の手紙がやつてきて、そしてまるで人の子供が誘拐されたことを鼻の先で笑つ

ておいておられました。それで、これが

子供が誘拐されたことを鼻の先で笑つておられるというようなことになりつつあ

るということを、あのお母さんが非常

に嘆いておられました。それで、これが

尼崎の事件は、尼崎全体の婦人会が

総決起して、昼夜兼行で大阪の駅なん

かにプラカードを立てまして探したけ

れどもわからぬ。しかし一方においてはひやかし半分の手紙、脅迫の文

書、二百万円持つてこいとか、十万円

持つてこいというような手紙がどんどんくる。まるで人の子供の災難といふ

ものをおもやにしてもてあそぶといふ

うような感じで、世間の一部にそういうことが起りつつあるということは非常に私は寒心にたえないものじゃない

かと思いまして、特に現在そういうふうにおもしろ半分の誘拐事件が起りつ

つありますするときには、この刑法のすべての改正が行われるのを待つことはできないのじやないかといふような感

じを持つたものですから、皆さん的一つ御同調を得たいといふようなあんば

いでこの法律案を提出したわけあります。どうか一つ御了解願いたいと思

います。

○亀田得治君 お気持はよくわかりま

したが、ただやはり社会的ないろんな

全般の環境なり事情がよくなりません

と、なかなかそういう事件も少くならぬだらうと思います。刑法だけを上げても、あるいはそれも一つかもしません

が、それだけでは解決つかないと思

うのです。

それからもう一点は、最低刑も少し

ずつ上つてゐるんですね。これまで

さんが出で来まして、ほとんど石炭箱

これはやはり裁判所の量刑の範囲を残しておいてもいいように思うのです。

が、それもどうしても上げなければならぬというような根拠ですね。

○中山福蔵君 その辺一つよろしくお

考えを願いたいと思います。

○理事(井上清一君) では、ほかに質

疑もないようありますから、本日は委員会をこれで散会いたしたいと思

午後零時三十五分散会

昭和三十一年四月十七日印刷

昭和三十一年四月十八日發行

參議院事務局

印刷者 大藏省印刷局